

# Impulsan la digitalización industrial con una guía - Mediterráneo - 07/04/2021

ESTRATEGIA DE TRANSFORMACIÓN

## Impulsan la digitalización industrial con una guía

▶ Asebec y el ITC dan a conocer el documento de apoyo a las empresas

|| R. D.  
CASTELLÓN

La Asociación Española de Fabricantes de Maquinaria y Bienes de Equipo para la Industria Cerámica (Asebec) y el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) de Castellón impulsarán la digitalización de la industria mediante la difusión de la guía enfocada al sector cerámico para la transformación de los procesos pro-

ductivos. Para ello, las organizaciones han programado un webinar con la participación de diferentes compañías del ámbito que tendrá lugar el próximo día 13 de abril y abordará también las cuestiones de normativa y legislación aplicable.

Asimismo, el ciclo se completará durante este mes y el arranque de mayo con otras tres sesiones, centradas en cada caso en las tecnologías y los protocolos de comunicación, las herramientas de visualización de datos, así como el análisis avanzado de información. ≡